



RÉACTION

Strasbourg, le 11 juin 2023

Décès de Dinah Faust

Réactions de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg, et Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole

« Chanteuse, danseuse et comédienne, Dinah Faust a profondément marqué la scène alsacienne. Femme intrépide et engagée, elle a été et restera une vraie source d'inspiration pour des générations d'artistes. Née à Berlin, elle s'installera en Alsace et nourrira un attachement profond à la région, à Strasbourg.

Elle a su avec humour et finesse, avec piquant, faire vivre la culture alsacienne en la revisitant au sortir de la guerre. Ouvrière de la résilience, son génie artistique a accompagné un public toujours plus nombreux dans ce tournant historique, proposant un chemin permettant de transformer, sinon supporter, les douleurs de la guerre. Tout au long de son immense carrière, elle n'a eu de cesse de porter un regard aussi exigeant que piquant sur l'actualité.

Figure incontournable du cabaret bilingue Le Barabli, Dinah Faust, Chevalier des Arts et des Lettres, était une aventurière de talent, qui rayonnait de ce plaisir de jouer, de danser, d'être sur les planches, de cette nécessité d'oser. Mes pensées vont à ses proches, à ses nombreux amis, à toutes celles et ceux à qui elle manquera », déclare **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

« Avec la disparition de Dinah Faust, l'Alsace perd l'une de ses ambassadrices les plus talentueuses et emblématiques. Les interprétations des textes écrits par son mari Germain Muller resteront pour toujours gravées dans nos mémoires, comme l'expression ultime de l'âme alsacienne.

Elle avait cette sensibilité unique qui lui permettait une lecture et une narration toute particulière de notre histoire pourtant si complexe.

C'est avec une grande émotion que j'adresse mes condoléances à sa famille et à ses proches », souligne **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

Contact presse: info.presse@strasbourg.eu - 03 68 98 68 71